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未来づくり委員会で新たな風を！ 

 

6 月 2 日(金)に、第 14 回未来づくり委員会が行われました。今回は約 45 名の小中学生、地域の方に

ご参加いただき、東石山中学校区の未来を考える話し合いを行いました。今回のテーマは、前回から引

き継いだ、「あいさつ運動」について、その取り組みの詳細を考えました。小グループに分かれて行いま

したが、どのグループも活発に議論がなされ、地域の方に交じって、小中学生も自分なりの意見を出す

ことができていました。最後はグループごとに模造紙にまとめたものを発表し、全体で意見を共有する

ことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後は毎月 11日に、地域ごとに「あいさつ運動」を行うこととなりました。すでに７月 11日に今年

度初の「あいさつ運動」が行われましたが、たくさんの地域の方に通学路に立っていただき、中学生も

元気よくあいさつを交わしていました。回数を重ねていくごとに、みんなでよりよいあいさつができる

ようになることを期待します。

 

生徒会からの説明 グループでの話し合い 

感想発表 班の意見を共有 



◎参加した生徒の感想 

３年女子 

地域のあいさつを向上させるためにはどうしたらよいか、生徒会だけでの話し合いだけでは分からな

かった色々な立場の意見を聞くことができてとてもいい機会でした。小学生と中学生が大人の方たちと

楽しく意見交換していたことが印象的でした。活動を考えて実行するべきではありますが、それだけで

はなく、目的である"あいさつの活性化"を達成するために、自分も地域の一員として日頃から心のこも

った元気なあいさつをして自分が住むこの地域を明るくしていきたいです。 

  

３年女子  

初めてだったので緊張していましたが、グループの方と積極的に会話していくことができてよかった

です。また、司会という大きな役割を任されましたが、責任感を持って進めていけてよかったです。グ

ループで出た意見をしっかり前で話すことができ、また、他のグループも積極的に意見を発表していて

よかったと思います。具体的に内容がきっちり決まったわけではないですが、今回の未来づくり委員会

を生かして挨拶運動をしっかりやっていきたいです。           

                                        

 

 

 

 

 

春の PTA環境整備活動に参加して   岩野  透  

 今回は例年の側溝の清掃と来校者・職員駐車場ライン

引きを 90 名近い方に早朝からご参加頂きました。私は

初めて PTA 運営役員として主に準備と活動を運営する

役割を行いましたが、思った以上に参加者全員に活動し

て頂きました。駐車場ラインが上手に仕上がり、側溝も綺

麗になりました。   

参加者の皆様、本当にありがとうございました。 

環境整備活動に参加して        関   香 

 今回の活動では、男性はグラウンドの泥上げ、女性は駐

車場のラインのペンキ塗りを行いました。ペンキを塗る

作業は初めてでしたが、グループの方々と協力して楽し

く行うことができました。参加されていた生徒の皆さん

もペンキが手や服に付いてしまっても笑いながら一生懸

命に行っていました。 

何事にも楽しんで取り組む生徒の皆さんは素敵だなぁ

と思いました。 

PTA コーナー  PTA環境整備活動（６月３日） 

 


